

Realizaron masivo primer ensayo para la PAES 2025 en Santo Tomás Valdivia

ESTUDIANTES. *Los resultados serán entregados el 13 de mayo.*

Más de 200 estudiantes llegaron a Santo Tomás, sede Valdivia, para participar en la primera jornada de ensayos PAES 2025. La instancia, organizada por el equipo de Admisión de la institución, convocó a interesados y a estudiantes de diversos colegios de la región, con el objetivo de prepararlos para su futura rendición de la prueba.

262754

Durante la jornada, diversos representantes de colegios compartieron sus impresiones. El profesor Jorge Acuña, del Colegio Metodista, comentó "este año es nuestro primer cuarto medio en el colegio, entonces establecimos contacto con Santo Tomás para poder realizar actividades y visitas. Así fuimos invitados al ensayo. Los chicos deben tomar cierta conciencia del

proceso en el que están y esta instancia los acerca a lo que es más cercano a la realidad".

Por su parte, Fernando Sagal, estudiante del Master College de Valdivia, señaló que "la motivación de venir fue querer saber mi rendimiento. Siendo mi primer ensayo, es solo para saber cómo me iría. Me enteré de este ensayo, ya que fueron de Santo Tomás a mi colegio a dar

una charla sobre el ensayo y me agradó, ya que a esta institución quiero llegar".

Daniel Benavides, asistente de admisión de Santo Tomás en Valdivia, evaluó positivamente la instancia: "Estamos muy contentos debido a la aceptación que tuvo la actividad por parte de los estudiantes".

Mientras que Dylan Vera, alumno del Colegio Bernardo Felmer de Lanco, indicó: "Principalmente busco entrar a la



JÓVENES DE VALDIVIA Y OTRAS COMUNAS ASISTIERON AL ENSAYO.

educación superior, ya que tengo pensado ingresar a Santo Tomás. Quiero optar por Derecho directamente, así que me inscribí en el ensayo por las páginas de internet para co-

menzar mi preparación".

La actividad busca generar un acompañamiento a los futuros estudiantes, brindándoles instancias de preparación y orientación académica. ©3